

Maikibli Subingen 2017

Mit warmen Sonnenstrahlen und angenehmen Temperaturen startete am Freitag die alljährliche Maikilbi in Subingen. Die Bierbar mit Sangria, der feine Fisch und Poulet mit Pommes machten die Besucher happy und zufrieden. Ein grosses Highlight war die Band «Ice Green Blue Birds», welche am Abend super gemütliche Stimmung verbreitete und damit zahlreiche Zuhörer anlockte. Der Samstag und der Sonntag waren zwar nass und kalt, aber trotzdem kamen viele Hungrige und Durstige beim Fischerstübli des Turnvereins vorbei. Der Jugendstand bot ein umfangreiches Spielangebot für Kinder an und zeigte einen Film vom letztjährigen Jugendlager.

Wir danken allen Besucherinnen und Besucher für ihr Kommen. Es ist schön, jedes Jahr wieder so viele von euch begrüessen und bewirten zu dürfen. Nicht zu vergessen sind unsere grosszügigen Sponsoren. An dieser Stelle wieder einmal ein grosses MERCI an die Bohrex in Subingen, Raiffeisen Wasseramt, Die Mobilier mit Daniel Hefti und Lüthypartner AG.

TV Subingen

